
 

 

 

 

 

平成２８年第３回臨時会 

 

 

 

 

 

   飯 島 町 議 会 会 議 録 
 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年５月１６日 開会 

平成２８年５月１６日 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

   飯 島 町 議 会 



平成２８年第３回飯島町議会臨時会議事日程 

平成２８年５月１６日  午前１０時００分開会・開議 

 

○議事日程 

１ 開会（開議）宣告 

  

１ 議事日程の報告 

 

１ 町長議会招集あいさつ 

 

  日程第 １ 会議録署名議員の指名 

          ６番 堀内 克美  議員 

          ７番 三浦 寿美子 議員 

日程第 ２ 会期の決定について 

         平成２８年５月１６日 １日限り 

  日程第 ３ 諸般の報告 

  日程第 ４ 第１号議案 平成２８年度飯島町一般会計補正予算（第１号） 

  日程第 ５ 第２号議案 飯島町議会委員会条例の一部を改正する条例 

（休憩・委員会審査） 

  日程第 ６ 第１号議案 平成２８年度飯島町一般会計補正予算（第１号） 

 

 

   

１ 町長あいさつ 

 

１ 閉会宣告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○出席議員（１２名） 

 

     １番    本 多   昇       ２番    滝 本 登喜子 

     ３番    久 保 島 巌       ４番    折 山   誠 

     ５番    橋 場 み ど り       ６番    堀 内  克 美 

７番    三 浦 寿 美 子       ８番    浜 田   稔 

９番    中 村 明 美      １０番    坂 本 紀 子 

    １１番    竹 沢 秀 幸      １２番    松 下 寿 雄 

      

 

○説明のため出席した者 

 

 

出席を求めた者 

 

 

委 任 者 

 

 

 

 

飯 島 町 長  下平 洋一 

 

副 町 長   唐 沢 隆 

総 務 課 長   宮沢卓美 

企画政策課長   堀越康寛 

住民税務課長   大島朋子 

健康福祉課長   宮下  寛 

産業振興課長   久保田浩克 

建設水道課長   田沢義郎 

会 計 管 理 者    堀内喜美江 

 

飯 島 町 教 育 委 員 会  

 

教 育 長   澤井  淳 

教 育 次 長   小林美恵 

 

 

 

○本会議に職務のため出席した者          議会事務局長   宮 下   務 

                         書    記   宮 下 弥 紀 

 

 

 

 

 



本会議開会 

開   会 

 

議   長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町   長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２８年５月１６日  午前１０時００分 

 

 町当局はじめ議員各位には、大変ご苦労様です。ただいまから平成２８年第３回飯

島町議会臨時会を開会いたします。始めに、議長から申し上げます。先月１４日の発

生以降、最大震度 7 を記録しました熊本地震は、家屋の倒壊や土砂崩れなど、想像を

絶する被害をもたらし、数多くの尊い命を奪っております。お亡くなりになられまし

た方々に対し、謹んで哀悼の意を表するとともに、ご冥福をお祈り申し上げる次第で

あります。また、被災されました多くの皆様に対しまして、衷心よりお見舞いを申し

上げますとともに、一日も早い復旧と復興を願うところでございます。それではこれ

から本日の会議を開きます。議員各位におかれましては、慎重なご審議をいただくと

ともに、円滑な議事運営にご協力をいただきますようお願いを申し上げます。本日の

議事日程については、お手元に配布のとおりです。開会にあたり、町長からご挨拶を

いただきます。 

皆さんおはようございます。議会臨時会の招集にあたりまして、一言ご挨拶申し上

げます。平成２８年５月１１日付飯島町告示第５２号をもって、平成２８年第３回飯

島町議会臨時会を招集いたしましたところ、議員各位には時節柄大変ご多忙中にもか

かわらず、全員のご出席をいただきまして、心から厚く御礼を申し上げます。 

季節は例年より少し早足で進んでいるようでして、山々の緑もあっという間に濃い

緑に移り変わり、水を張った圃場からはカエルの大合唱が聞こえるようになってまい

りました。すでに田植えを終えた圃場も多く見られ、田舎らしい田園風景が広がって

まいりました。 

さて、４月中旬の熊本地震から早一か月が経過いたしましたが、ここに改めて震災

により亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災されました皆

様に心よりお見舞いを申し上げ、被災地の一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げま

す。今回の地震では、活断層による直下型地震の恐ろしさを改めて思い知らされたと

ころでありますけれども、飯島町にも、幾筋もの活断層が通っており、また県内には

３０年以内の地震発生確率がゼロではない断層帯がいくつも存在します。加えて３０

年以内の地震発生確率が極めて高いと言われている南海トラフ巨大地震や、東海地震

など、プレート型の地震が発生すると当町でも震度６弱以上の地震が想定されており、

様々なタイプの大地震への備えが欠かせない状況にあります。多くの尊い命と住民の

暮らしを犠牲にした今までの幾つもの震災を教訓として、町としても防災・減災対策

を念頭に、まずは自ら命を守ることを最優先に避難の在り方や避難所の運営など対処

すべき事項が数多くありますので、肝に銘じて備えを進めてまいりたいと思っており

ます。さて、新年度も早一月半が経過いたしました。町も澤井新教育長を迎え新しい

体制の中、決意も新たに新年度をスタートしたところでございます。風通しのいい行

政へのチャレンジ、儲かる飯島町へのチャレンジ、田舎暮らしランキング日本一への

チャレンジ、この三つの三本柱を重点目標に据え、新年度予算を『チャレンジする予
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算』として位置付けておりますがこの重点目標に向けて、全職員の英知を結集し職員

一丸となって様々な事業に取り掛かっているところでございます。 

さて、本臨時会にご提案を申し上げます案件は、平成２８年度一般会計補正予算１

件でございます。当初予算編成後に早急な取り組みが必要となった事業について補正

予算を編成したものでございますので、なにとぞ慎重なご審議の上、適切なるご決定

を賜りますようにお願いを申し上げまして議会招集のご挨拶といたします。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第１２２条の規定により、６番 堀内克美

議員、７番 三浦寿美子議員を指名します。 

 

日程第２ 会期の決定についてを議題といたします。 

本臨時会の会期につきましては、議会運営委員会において協議をしておりますので、

議会運営委員長の報告を求めます。坂本議会運営委員長。 

それでは議会運営員会の報告をいたします。本日１６日午前９時１０分より、町側

から町長・副町長・総務課長・企画政策課長に出席をいただき、議長、副議長の立会

いの下、議会運営委員会を開催し、本臨時会の会期及び審議方法について審議を行い

ました。初めに会期につきまして、案件数及び案件の内容等から本臨時会の会期は本

日１日限りと決定されましたのでご報告を申し上げます。議案の審議方法につきまし

ては、補正予算案件となります第１号議案につきましては、総括質疑のあと常任委員

会に分割付託し、本日委員会を開催いただき本日の本会議において委員長報告の後、

採決することといたしました。また条例の一部改正に係る案件１件が議員提出されま

したのでこれにつきまして、その内容等から即決とすることが適当と判断いたしまし

た。議員各位におかれましては、以上をご理解の上ご協力を賜りますようお願いを申

し上げ、委員長報告といたします。 

お諮りいたします。ただいまの委員長報告のとおり、本臨時会の会期は、本日１日

限り、案件の審議方法は委員長の報告のとおりとしたいと思いますが、これにご異議

ありませんか。 

（異議なしの声） 

 異議なしと認めます。従って会期は、本日１日限りとすることに決定しました。ま

た、案件の審議方法は委員長の報告のとおりといたします。坂本委員長、自席へお戻

りください。 

 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

本会議に説明員として出席を求めた方は、別紙のとおりであります。 

 以上で諸般の報告を終わります。 
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 日程第４ 第１号議案 平成２８年度飯島町一般会計補正予算（第１号）を議題と

いたします。 

 事務局長に議案を朗読させます。 

（議案朗読） 

 本案について、提案理由の説明を求めます。 

 第１号議案 平成２８年度飯島町一般会計の補正予算（第１号）について、提案理

由の説明を申し上げます。予算の規模につきましては歳入歳出予算の総額に、歳入歳

出それぞれ 861万 3千円を追加し、歳入歳出それぞれ 47億 8,861万 3千円とするもの

であります。主な内容ですが、飯島町発足６０周年記念事業につきまして、プレイベ

ントの実施に関する経費、また、儲かる飯島町チャレンジ事業につきまして、地域お

こし協力隊の追加採用や講演会の実施などに関する経費の拡充。さらに平成２８年熊

本地震義捐金についてそれぞれ予算計上しました。その他、新年度となり間もない時

期ですので、緊急性がある当面の事業執行に必要な補正を計上いたしました。細部に

つきましては担当課長からそれぞれ説明申し上げますので、よろしくご審議のうえ議

決を賜りますよう、よろしくお願い致します。 

（補足説明） 

（補足説明） 

（補足説明) 

（補足説明） 

 これから質疑を行います。なお、先ほど本案は各常任委員会へ審査を付託すること

に決定しておりますので、ここでは総括的な事項について質疑されるようお願いをい

たします。それでは質疑に入ります。質疑はありませんか。 

 

 何点かお伺いいたします。今回の補正であの６０周年に係るプレイベント、の概要

については大体理解をいたしました。そこでお伺いしたいのは、えー１１月にですね

記念式典を含めてメインイベントをされるということで今回 315万、先ほどの説明で

行きますと全体事業費 1千万ということですので、250万の当初予算を含めるとまあ

今後、ねえ、40万とか 6月ですか補正があるかと思うんですけれども、この大博覧会

なるものの中味、これは全然見えません。ので、今日までどのように検討されて、記

念式典以外ですね、やろうとしてるのかについて現時点で分かっていることをお答え

いただきたい。で、提案ですけど、以前にも私一般質問で申し上げておりますけど、

あの一つはこの記念式典であの格式ある方々、またお客様呼んでの記念式典も結構で

すけど、そうでなくてあの 1千人くらいで例えば焼肉大会とか、飯島町米の町ですん

でごはんを食べるとか、えーそばも名産ですんでそばを食べるとかそうしたのを観光

協会などが核となりましてですね、会費制でね、みんなでお祝いするとこういうのも

いかがかなっちゅうことを以前に提案してありまして、例えば北海道の和寒町ではで

すね、そういうことやってますけれども、いかがか。それから２年前に橋幸夫さんを

お願いして町おこしソングやりましてあの定着しておりますが、これをやっぱしこの
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メインイベントの際にはですね町民の皆さんで大勢で踊る必要があると思うし、また

スケジュール的な調整もありますけれども、橋幸夫さんをですね是非お呼びしてコン

サートを含めて企画するというのも必要じゃないかと思います。３つ目、以前の全協

でも申し上げておりますがＮＨＫの番組放送、これはあの６０周年で昨年ですね辰野

とか箕輪も６０周年でいろいろ記念式典でえーこれを取り組んでおりまして、ラジオ

番組ですけれども結構放送されております。例えばのど自慢あります。ラジオ体操あ

ります。歌謡番組あります。寄席などあります。早めに手を打っていただくといいん

じゃないかと思いますが、以上の関係についてお尋ねいたします。もう一点、交付金

で飯島町営業部の 206万何某ありますけれども、営業部として先般も砺波にも行った

ようでありますけれども、何を目指して今どのように取り組んでいるのかこれは見え

ません。のでこれについて説明を求めます。以上。 

 まずはあの６０周年記念事業の後段の大博覧会の概要が不明だと、いうところでご

ざいますが、現在大博覧会に向けて検討段階でございまして現在申し上げられるのは

この先行イベント、プレイベントを更に大規模化して、したもの、というふうに想定

をしております。加えてそこに町民の一体感が得られるような催し、といいますかイ

ベントを加えていきたいと考えております。ただこれがあの議員提案のように、焼肉

大会ですとかそういったものが可能かどうかも含めて検討しますが、そうでない場合

にも参加した方がですね、達成感、満足感があってですね、一体感が得られたなあと

思えるようなそういったイベントをそこに加えていくという計画を考えております。

それからもう一つあの橋幸夫さんをお願いをしてというような話もございましたが、

今回はあの日程的なもの、それから事業費も含めてそこがかなり難しいかなというふ

うに考えておりまして、仮にそういう場合もですね先ほどのご提案のありました踊り

的な部分はどこかに入れていく計画を考えております。それからもう一点、ＮＨＫ等

をお願いをしてそういったあのＰＲも含めて公演をお願いしたらどうかということで

ございますが、実はあの昨年の早くからラジオ体操を是非飯島町でということをお願

いをしてまいりましたが、今回は残念ながらそこには入りませんでした。それからそ

の他にも幾つかあのこの時期にやるかどうか別にしまして、ＮＨＫには是非番組を飯

島町で、ということでお願いをしてございます。以上でございます。 

 あの今年の飯島町の大きな事業として６０周年、新しいまあ町政、私が新しく町長

になりましてですね丁度いいタイミングに６０周年ということでございます。それと

同時に営業部というのも同時にスタートいたしました。この６０周年で今狙っている

ものはですね、大いなる田舎を誇ろうじゃないか。これからの売りは都会の真似した

ものじゃなくてですね、この地域の独特の地域資源を外へ売り出していく。それに自

信を持つと、こういうことかなというふうに思っております。それでその一つの切っ

掛けとして６０周年、皆に集まってきてもらうんだけえども、地域資源を持ち寄って

もらう。もう一つの言い方とするとですね、田舎の底力。これを見せようじゃないか

と。まあ表面上に表れたものではなくてですね、いやー我々もっとこんなことやって

るんだよ、こんなこともできるんだよと。こういう底力の博覧会を行いたいと。思う
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んです。飯島町営業部が何を売ってくか、につきましても、どんな資源があるのか、

どんな人がいるのか、これをきせいさせなきゃいけない。この６０周年のイベントを

やることによってですねそういう方々とお行き会いでき、そういう方々が浮上してき

て私たちこういうものを持ってるんだよと、そういったものを発掘する場、にもした

いなと、いうふうに思っとるわけです。それですからね飯島町営業部というのも最初

の事業６０周年を引き受けたわけなんですけれども本来まあ役場のどっかの部署がや

るもんだろうと思うんですけども、飯島町営業部が６０周年のイベントの窓口になり

まして、その目的は丁度いい機会ですからここで地域資源をしっかりと把握したいと。

そしてその後戦略を持って売り出していくと。こういう段階で考えております。まあ

今のところそういうことですね。お願いします。 

 はい。他にはありませんか。 

（なしの声） 

はい、質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。 

議案を付託するに当たり、各常任委員会の審査区分について事務局長から申し上げ

ます。 

（審査区分説明） 

お諮りします。第１号議案の委員会審査区分については、ただいま事務局長説明の

審査区分のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。 

従って第１号議案については、この審査区分により各常任委員会へ審査を付託しま

す。 

 

日程第５ 発議第２号 飯島町議会委員会条例の一部を改正する条例を議題としま

す。本案に対する提出者の趣旨説明を求めます。 

 

それでは、発議第２号 飯島町議会委員会条例の一部を改正する条例について、提

案理由を申し上げます。飯島町議会委員会条例により、議会には二つの常任委員会が

設置され、町の課設置条例による課等の町の組織別にそれぞれの課等が所管する事項

及びこれらの課に関連する行政委員会等に関する事項を区分して、それぞれの委員会

の所管事項とされております。この委員会が所管する事項につきましては、現在総務

産業委員会の１２の事項、社会文教委員会の２つの事項という区分となっていること

から、実際の委員会審議におけます対象案件の数に不均衡が生じております。一昨年

来このことの解消が課題とされてきたところであり、昨年度一年間の状況確認を経て

今回課題の解消を図るため、議会委員会条例の一部を改正する条例を提出したもので

す。具体的には現在総務産業委員会の所管事項である住民税務課に関する事項及び固

定資産評価審査委員会に関する事項の２項目を、社会文教委員会の所管事項に変更し

たいものです。議員各位におかれましてはよろしくご審議の上、ご議決賜りますよう
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お願いを申し上げます。 

これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

（なしの声） 

質疑なしと認めます。坂本議員自席へお戻りください。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。 

（なしの声） 

 討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

これから発議第２号 飯島町議会委員会条例の一部を改正する条例を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

 意義なしと認めます。したがって、発議第２号は、原案のとおり可決されました。 

 ここで委員会審査のため休憩といたします。 

 再開時刻は、庁内放送でお知らせします。休憩。 

 

午前１０時４２分 休憩 

 午前１２時００分 再開 

 

休憩を解き、会議を再開いたします。 

日程第６ 第１号議案 平成２８年度一般会計補正予算（第１号）を議題といたし

ます。本案については、各常任委員会に審査を付託し、ただいまお手元へ配布のとお

り常任委員長より委員会審査報告書が提出されております。それでは、総務産業委員

長から委員会審査報告を求めます。 

 

それでは総務産業委員会から委員長報告を申し上げます。１０時５０分から委員会

を開催しまして審査をした結果、お手元の報告書のとおり可決すべきものと決しまし

たのでご報告申し上げます。審査の過程で出されましたいろいろな意見、たくさんあ

るわけでございますけれども、それをちょっと簡単に報告させていただきます。えー

追加説明としまして、大久保営業部副本部長からプレイベントの詳細につきまして、

図面を以ってですね説明をいただきました。内容については理解をするところでござ

います。ただその内容につきましてですね、中身はどういうことなのかと、いう質問

もございました。それから営業部への交付金が今回盛られているわけですが、その「内

容とこのイベントの関連性あるのか」というありまして、それはないんだと。別の事

業だという話もございました。それから「６０周年の担当が総務課であったはずだが」

ということで、担当が飯島町営業部に変わったそれのいきさつについてのご質問とご

説明がございました。それから厳しい意見としましては、この一か月と少しになって

いるプレイベントと。この付け焼刃的なものでこのほんとに効果があるのか、という

ようなことも質議されたところでございます。その結果、討論では、十分な理解がま

だできているとは言えないけれども、１０月のメインイベントに向けての第一のステ
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ップとしてこれは必要のあるものだろうと。いうことで、その意味はあると。いうこ

とで賛成とすると。ただ住民参加への呼びかけ、それから今後そういった皆さんへの

配慮等十分に留意してもらうということを付して賛成とする、とそんな意見でござい

ました。以上、総務産業委員会の報告とさせていただきます。 

 これから委員長報告に対する質疑を行います。質疑はありませんか。 

（なしの声） 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。久保島総務産業委員長自席へお戻

り下さい。 

次に、中村社会文教委員長。 

 

それでは社会文教委員会に分割付託分された案件において審査報告をいたします。

審査結果はお手元に配布のとおり可決すべきものと決定いたしました。質疑での内容

を申し上げます。キッズ防災拠点施設建設事業では建設委員はどのようなメンバー

か？ 教育長、消防団長、飯島区長、児童委員、子育て支援センター利用者、子育て

支援サークル、青少年健全育成協議会の代表メンバーの構成で行っていく。計画での

全体スケジュールは？ ５月の１２日に設計管理業者が決まり城取建築設計事務所と

なった。今後は入札後臨時議会を行い９月上旬工事施工、４月完了の予定となる。次

に海洋センター費での指導者養成において指導者の活用はできているのか、において、

職員の若返りが必要となった。今後もっと積極的に事業を展開するためにも、指導者

養成が必要である。あ、もう一点キッズ防災拠点施設のところで、障がい者・高齢者

関係者が加わっていないが、災害時の対応に対する意見聴取はどのようにするのか、

においては、所管課や町の代表者を通じて意見聴取を行い対応をしていく。以上です。 

これから委員長報告に対する質疑を行います。質疑はありませんか。 

（なしの声） 

質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。中村委員長自席へお戻りください。 

これから討論を行います。討論はありませんか。 

（なしの声） 

  

 今回の補正予算を採択すべきという立場から討論いたします。委員会ではかなり長

時間の議論になりました。で、その議論の内容はですね、えー非常に率直に申します

けれども、賛成・反対という点でいえば４対０という意味で賛成でありますけれども、

委員会の雰囲気としてはですね議会の強い期待を込めた賛成ではなかったということ

をですね、率直に申し上げなければいけないというふうに思います。でその理由は幾

つかありますけれども一つは、住民参加型あるいは周りに十分な周知が行われた形で

計画が進められているというふうには受け止められないこと。それからプロの方の参

加中心のようにも見受けられたこと。そんなこともありますし、それから私自身とし

てはですね、例えばこの参加に非常に参加しにくい方々、あのご家庭でテレビと向き

合って暮らしてるような方々の参加の機会ということは、全く考慮されていないと。
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この町を６０年間作ってきた人たちが、このにぎやかなお祭りに参加できないような

やり方というのはいかがなものか、という思いを持って聞いておりました。まあいず

れにいたしましてもまあそうは言ってもですね、大きなイベント、メインイベントを

盛り立てていく上で、インパクトのあるイベントが必要であるということは理解いた

します。しかしながら本日の委員会の中で指摘された様々な事項に、十分に留意をし

て今後のイベント展開を進められることを付け加えて、賛成討論といたします。 

 他にありませんか。 

（なしの声） 

討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

これから第１号議案 平成２８年度飯島町一般会計補正予算（第１号）を採決しま

す。お諮りします。本案に対する委員長の報告は可決です。本案は委員長報告のとお

り決定することにご異議ございませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。従って、第１号議案は原案のとおり可決されました。 

以上で本日の日程は全部終了しましたので町長から議会閉会のご挨拶をいただきま

す。 

議会臨時会の閉会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。本日ご提案を申し

上げました平成２８年度一般会計補正予算案件につきましては、議員の皆様方の慎重

な審議をいただき、原案のとおり可決決定をいただき誠にありがとうございました。 

一般会計補正予算案件につきましては、飯島町発足６０周年記念事業プレイベントや、

飯島町営業部の事業につきまして、本会議や委員会審査を通じまして数々の貴重なご

意見やご提案をいただきました。いずれも十分に胸に留め置き、町民の皆様の負託に

応えるべく町長以下職員一丸となって今後の町政運営に慎重かつ全力で取り組んでま

いる所存でございます。今回補正しました飯島町発足６０周年記念事業プレイベント

につきましては、飯島町の誇りである「大いなる田舎」を町民が自信を持って外に向

け売り出すきっかけ、意識付けになるよう、そして秋の大博覧会に向けて６０周年を

町民みんなで祝い、盛り上げ、一体感を醸成していく、その起爆剤とするイベントと

位置付けているところでございます。今回予算付けの裏付けができましたので、一層

町民に告知して広げて多くの方に参加していただけるようにお声掛けができることと

思います。いずれにしても町民の主体的な参加がないと成功しないプレイベントであ

りますので、関係者、関係機関等と十分連携しながら進めるとともに、職員全体で応

援態勢を築く中でプレイベントを成功させたいと考えているところでございます。議

員各位はじめ、町民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げる次第でございます。 

 さて、暦の上では立夏を過ぎ、五月晴れが心地よい季節となりましたが、中央アル

プスの残雪が例年よりかなり少ないのが気に掛かるところでございます。早くも夏を

思わせる陽気の日も多くあり、農作業も順調に進むものと思われますが、この先迎え

る梅雨が、どうか平穏な梅雨であってほしいと願うところでございます。結びになり

ますが、議員各位におかれましては町政推進に今後一層のご協力を重ねてお願い申し



 

 

 

 

議   長 

 

 

事務局長 

 

上げますとともに、時節柄、健康には十分ご留意いただき、一層のご活躍を心からお

祈り申し上げ、第２回議会臨時会の閉会にあたってのご挨拶といたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

以上をもって、平成２８年第３回飯島町議会臨時会を閉会といたします。ご苦労様

でした。 

 

ご起立をお願いいたします。礼。お疲れ様でした。 

 

閉会時刻 午後０時１５分 

  

 

 

 

 

上記の議事録は、事務局長 宮下 務 の記載したものであるが、その内容に相違な
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